

Mittagstisch für Obdachlose

Lions Club finanziert

■ Löhne (FB). Das Sozialamt der Stadt Löhne will mit Hilfe des Lions Club ab dem 1. September einen „Löhner Mittagstisch“ anbieten. Von montags bis freitags soll es dann in einem Nebengebäude des Rathauses zwischen 12 und 13 Uhr warme Mahlzeiten für Bedürftige geben.

„Wir fangen jedoch klein an“, betont Silke Blutte vom Sozialamt der Stadt und erklärt, dass es zunächst nur zehn Essen für den Personenkreis der Obdachlosen geben wird. Mehr würden die räumlichen Ressourcen des Gebäudes – in Löhne auch als „Knusperhäuschen“ bekannt – nicht hergeben. Der Mittagstisch ist vorerst auf eine einjährige Testphase beschränkt. Lieferant der Mahlzeiten wird das Mensa-Team der Bertolt-Brecht-Gesamtschule sein, die Ausgabe der Essen erfolgt durch Mitarbeiter der Stadt. Der Eigenanteil der Mittagstisch-Gäste für Essen und Trinken beträgt je Mahlzeit 1,50 Euro. Die Restkosten übernimmt der Lions Club Löhne, der diese Entscheidung auf seiner Mitgliederversammlung traf.

„Ohne diese Spenden könnten wir das Projekt nicht durchführen“, erklärt Silke Blutte und fügt an: „Auch wenn wir den Mittagstisch weiter ausbauen würden, wären wir sicherlich auf weitere Sponsoren angewiesen.“